

★コミしん通信★

最近の各地区のコミュニティ振興会の情報をお知らせします

<南部コミュニティ振興会>

11月12日に、地見っ子ふれあい協議会の活動で、遊佐の箕輪鮭組合で「水と命の大切さを学ぶ」を実施しました。当日は多くの親子連れが参加して鮭の捕獲・採卵などと湧水の「梅花藻・丸池」を見学し、帰館して新米（3品種）の食べ比べ・イクラ丼・サケ汁を味わいました。1月以降の計画は、地見っ子ふれあい協議会（スノーランタン・雪中ゲーム）・市長と語る会・南部ふるさとの集いが予定されています。



箕輪鮭組合での活動の様子

<山寺コミュニティ振興会>

山寺冬まつりのイベント案内 「笑う門には福来たる」

～ 芸能文化に親しみ 世代を越えて新年を祝いましょう!! ～

○日 時 1月29日（日）午前10時～

午前10時～「昔話」語り手 佐藤明子・小松ノリ子・荘司美恵子

午前10時30分～「新春寄席」ゲスト 三遊亭遊喜・三遊亭小笑

午前11時50分～「新そばを味わう会」そば代200円

前売り券：山寺コミセンにて



新春寄席に出演する三遊亭遊喜さん

<松嶺コミュニティ振興会>

松嶺コミセン文化祭

「作品展示会」：1月21日（土）～22日（日）9:00～17:00

各サークル・松山保育園・小学校・中学校・一般の皆様の作品を展示いたします。

「ふれあいコンサート」：1月22日（日）午後1時30分～

会場：松山農村環境改善センター

出演は保育園児、松小4年生、中学校吹奏楽部、ダンス、バンドなどを予定しています。今年も最後にお楽しみ抽選会があります。皆様のご来場をお待ちしております。



ふれあいコンサート看板

<内郷コミュニティ振興会>

12月10日（土）に、正月飾り教室が内郷コミセンで行われました。今年の干支が辰ということで、辰の形のしめ縄に自然で取れた材料で、みなさんさまざまな飾りをして、辰に見えるように工夫していて、講師の先生もびっくりするような作品が出来上がっていました。

1月29日（日）には午前に男の料理教室、午後内郷新春寄席を行いますので是非見に来て下さい。



正月飾り教室での作品